



ファミリー参観日

2017.6.3-4



6月3日(土)、4日(日)は、ファミリー参観日がありました。
 お部屋では、『ぴったんこダンス』で大好きなお家の人とたくさんのふれあいを楽しみ、その後部屋を移動してサーキット遊びや、魚つりゲームも楽しみました。磁石を使い『ぼくの街 わたしの街』制作では、お家の人とアイデアを出し合い、楽しい街が出来上がっていました。「楽しかった」「もう一回したい!」・・・と、とても賑やかな二日間でした。



ぴったんこ♪ぴったんこ♪
 ほっぺとほっぺが ぴったんこ♪



絵本も読んでもらいました。
 「たろうくんのおでかけ」
 楽しかったね。



「せーの!
 ジャンプ!」

お部屋を移動して
 サーキット遊びに挑戦!!



手押し車も
 上手にできたよ!!





またまたお部屋を移動しました。

・・・すると、そこは海のお部屋に変身していました。

おさかな いるかな??

釣れた!釣れた!



見て見て!
おさかな ゲット♪



お部屋に戻った後は、箱で「ぼくの街 わたしの街」をお家の方と制作しました。線路があったり、道路があったり、海を作ったり…。それぞれにたくさんの工夫が見られ、楽しい作品ばかりでした。



出来た作品を、みんなで見せ合いこ♪
「トンネルがある!」
「橋が出来てる!」「すごいね~」
おうちのかたも、子どもたちも興味津津でした。